



# Neue Doppelspitze gewählt: Wagner und Engels leiten Geschicke der Jusos

**Kamen.** Die Kamener Jusos wählten am Mittwochabend einen neuen Vorstand. Fortan lenkt die Doppelspitze Wendy Wagner/Maximilian Engels die Arbeit der Kamener Jungpolitiker. Als Beisitzer gehören dem neuen Vorstandsteam Lana Schnack, Hanna Jauer, David Rodriguez Blanco und Lukas Sklorz an.

Im Rahmen der Vollversammlung verabschiedete die Jugendorganisation der Kamener SPD auch ihr neues Arbeitsprogramm. Das Papier setzt sich aus den Themenfeldern Lobbyismus, Sozialpolitik, Europa, Antifaschismus, Integration, Bildung sowie Umwelt/Planung/Bauen zusammen.

„Dieses Programm haben wir in den vergangenen Monaten in zahlreichen Arbeitskreissitzungen erarbeitet“, blickte die neue Sprecherin der Kamener Jusos, Wendy Wagner, zurück auf die vielen auch kontroversen Diskussionen. „Das Papier wird die Grundlage unserer politischer Arbeit sein in den nächsten Monaten“, ergänzte Maximilian Engels.

Umrahmt wurde die Vollversammlung von zwei Vorträgen. Rüdiger Weiß, Mitglied des NRW-Landtages, berichtete über aktuelle Landesthemen mit dem Schwerpunkt im Bereich Bildung. Veith Lemmen, NRW-Vorsitzender der Jusos, erläuterte die Strukturen der Jusos: Wie können sich die Jusos über Stadtverband und Unterbezirk auch auf Landesebene engagieren lautet sein Vortragsleitfaden.

Neben der inhaltlichen Programmarbeit stehen aber auch weitere Dinge auf der Liste der Jusos. Am 25. April informieren sich die Jusos über die Arbeit der Ratsfraktion. Am 2. Juni steht die Teilnahme am Drachenbootrennen im Rahmen des Bergkamener Hafenfestes an. Die nächste Versammlung der Jusos findet am 4. April um 19.30 Uhr in der Gaststätte Unikum statt. "Hierzu sind wie immer alle Interessierte eingeladen, also auch Nicht-Juso-Mitglieder", sagte Wendy Wagner abschließend.

Mit freundlichen Grüßen

Wendy Wagner

Maximilian Engels